

ABSTRAK

Nia Andriyani, 2022. Analisis Altman Z-Score Untuk Memprediksi Kebangkrutan pada Perusahaan PT Sri Rejeki Isman Tbk (SRITEX). Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: H. Wadhan, SE.M.Si

Kata Kunci : *Altman Z-Score, Laporan Keuangan, Prediksi Kebangkrutan*

Penelitian ini bertujuan untuk, pertama menganalisis sistem umum kebangkrutan pada perusahaan PT Sri Rejeki Isman Tbk dengan berdasarkan metode Altman Z-Score, kedua menilai sebuah perusahaan PT Sri Rejeki Isman Tbk jika mengalami berpotensi kebangkrutan, ketiga penyebab kebangkrutan pada perusahaan PT Sri Rejeki Isman Tbk, dan keempat mengetahui cara menyembuhkan perusahaan dari kebangkrutan. Dengan teknik Metode Altman Z-Score menggunakan 5 rasio yaitu Modal kerja dibagi total aktiva (X1), Laba ditahan dibagi total aktiva (X2), Laba sebelum pajak dan bunga dibagi total aktiva (X3), Nilai Pasar Saham dibagi Total Hutang (X4), Penjualan dibagi Total Aktiva (X5).

Metode penelitian yang digunakan deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan merupakan data sekunder berupa laporan keuangan perusahaan PT Sri Rejeki Isman Tbk yang besumber dari www.idnfinancial.co.id Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini yaitu sampel jenuh dimana seluruh populasi dijadikan sampel. Rumus dari metode Z-Score yaitu $Z = 1,2X1 + 1,4X2 + 3,3X3 + 0,6X4 + 1,0X5$.

Hasil perhitungan yang telah dilakukan yang pertama yaitu perhitungan nilai rasio dengan menggunakan Altman Z-Score, yang kedua tahun 2021 terlihat bahwa nilai Z-Score PT. Sri Rejeki Isman Tbk memburuk menurun sebesar -2.70 nilai Z-Score masih lebih kecil dari 1,81 yang artinya perusahaan berada zona berbahaya dan dalam kondisi bangkrut, analisis kebangkrutan berdasarkan metode Altman Z-Score pada PT. Sri Rejeki Isman Tbk memiliki kondisi yang kurang baik dan berpotensi bangkrut ditahun 2021. Ketiga disebabkan Sepanjang Januari-September 2021 penjualan menurun dan sejalan dengan liabilitas yang bertambah dan ekuitas yang berubah menjadi negatif. Sehingga perusahaan mengalami penundaan kewajiban kepada kreditur. penghentian sementara saham pada perusahaan PT Sri Rejeki Isman Tbk sejak tanggal 18 mei 2021, dan keempat Untuk menyembuhkan dari kebangkrutan yaitu restrukturisasi utang Manajemen bisa melakukan restrukturisasi hutang yaitu meminta perpanjangan waktu dari kreditur untuk pelunasan hutang hingga perusahaan mempunyai kas yang cukup untuk melunasi hutang tersebut.